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CONSEJO DEL DEPARTAMENTO DE INGENIERÍA QUÍMICA 

ACTA DE LA REUNION CELEBRADA EL 21 DE OCTUBRE DE 2020, A LAS 13:00. 
 

Asistentes: 

Antonio Barba 

Malú Barrera 

Carola Clausell  

María José Gimeno  

Sergio Mestre 

Raúl Moliner 

Arnaldo Moreno 

María José Orts  

 

 

Delegación de voto:  Enrique Sánchez en María José Orts 

 

1.- Se aprueba por asentimiento el acta del Consejo anterior (08/07/2020) 

2.- Se aprueba por asentimiento solicitar el cambio de la actual plaza de profesor ayudante tipo I (AJD-

I) a profesor ayudante tipo II (AJD-II).  

El 23 de octubre, en consulta virtual se amplió este punto tras una indicación del vicerrectorado de que 

se podía solicitar la promoción a TU, por lo que se amplió el informe favorable de la solicitud de 

Carolina Clausell Terol para su promoción a TU, de acuerdo con la disposición transitoria 4 del 

documento de carrera docente e investigadora. 

4. El director del Departamento informa sobre los siguientes temas: 

- Este curso ya no tenemos a ningún profesor como representante por el departamento en el 

Consell de Govern, puesto que es rotatoria y cambia cada dos años académicos, pasando a otro 

departamento. El profesor Eliseo Monfort está en el Consell de Govern como representate del Claustro. 

- De momento, el Ministerio de Hacienda no ha dado el visto bueno a la cesión de las plazas de 

la UPV. 

- Se está trabajando en un modelo de enseñanza dual para implantar en másteres y títulos propios. 

- A consecuencia de los resultados de una auditoría externa, se están planteando cambios en las 

asignaciones presupuestarias a viajes y congresos. 

- El seguimiento de la formación de los doctorados se hará por una comisión, en la que estarán el 

tutor y el director de la tesis. 

- Se comenta el presupuesto ordinario del departamento para el próximo año. 

- Se va a instalar un nuevo proyector, del que disponía el departamento, en la TC1306DS ya que 

el actual no funciona y no es reparable. 

5. Sergio Mestre expresa el agradecimiento a los servicios de RRHH de la UJI por haber permitido 

renovar el contrato a la profesora asociada Malú Barrera y resolver de forma rápida el desajuste de POD 

surgido por el incremento de carga docente en la asignatura EQ1025. 

Se comenta, por todos los asistentes al Consejo, la preocupación por la situación de las prácticas externas 

ya que este curso la situación es complicada debido al Covid-19. Algunas empresas han dejado de 

admitir alumnos en prácticas y otras no lo han hecho pero las fechas son más restringidas para evitar 

acumulación de alumnos en prácticas.  

No habiendo más intervenciones, se cierra la sesión. 

 

 

 

 

 

 

Sergio Mestre Beltrán María José Orts Tarí 

Director del Dpto. de Ingeniería Química Secretaria del Dpto. de Ingeniería Química 

 


